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― 新 し い 「 夢 と 希 望 の 学 校 」 ―  

Mukougaoka 

HomeComingDay５・３ 

来校者３００人超え！！ 

校舎の思い出プロジェクト（番外編） 

オープニングセレモニー 

校長、PTA 会長のあいさつの

あと、「みんなで校歌を歌いま

しょう。」という展開に。「懐か

し～い。」という声とともに大

きな歌声が響きました。  

フォトスポット巡り 

校内７か所で、思

い思いに「映
ば

える

写真」を撮って楽し

んでいただきまし

た。 

「ＦＭおとくに」特設ブース“向日が丘の思い出を語ろう” 

多くの卒業生が修学旅行や友達との出来事等を次から次へと披露

してくれました。写真は、学校生活の思い出を語る高等部生です。イ

ンタビューの様子は５月 15日（月）11時頃「さわやかおとくに」で放

送予定です。 

                       予定です。 

ながおかマンドリーノさんによるマンドリン

コンサート 

11 人と 1 人の指揮者、総勢１２人が午前・午

後の２ステージで演奏してくださいました。 

ゴールデンウイークの初日であるにもかかわらず、卒業生をはじめ、近隣の地域住民の皆様など、

300 人を超える多くの方々にお越しいただき、笑顔あふれる１日となりました。当日の様子をお伝え

します。 

 

 

 

キッチンカー 

イル・パグーロさん 

乙訓ひまわり園

「ワークセンター」  

ベーカリーカフェ

かけはしさん 

 

 

 

 

 

同窓会（H27年度～Ｒ4年度卒業生対象） 

卒業年度毎に各会場に分かれて行われました。付添の方も合わせると総勢１４５人！

皆さん、思い出話に花を咲かせておられました。PTA同窓会部、本部役員の皆様あり

がとうございました。 

 

お昼頃までにはほぼ売り切れ大人気で

した。 

本校 

ホームページ 



 

 

 

＜卒業生の皆様より＞ 

・中学部と高等部の６年間お世話になり、卒業して 31 年目に来させていただきました。現校舎や寄宿

舎懐かしかったです。今は宇治の自宅におり、宇治からきました。向日が丘は永久に不滅です、ありが

とう！ 

・卒業して７年になりますが、いろんな思い出が今でも鮮明によみがえってきます。もし機会があれば、

僕の趣味にも興味をもってくれたら幸いです。 

・校舎を歩いて教室やいろいろなところを見ると学校でこんなことがあった、こんな遊びをした等、たく 

さん思い出した。来てよかった。 

・青春の向日が丘、寄宿舎で過ごした女子会、かなわぬ初恋。一生の思い出ありがとうございました。ま

た帰ってこれる学校の空気を残してください。 

・ＦＭラジオのインタビューを受けました。現校舎、本当に、誠にありがとう!! 

・僕の中高時代、計６年間を過ごした場所で、またこうした機会で楽しいイベントに参加できてすごくう

れしかったです。今まで関わった仲間、過ごしてきた記憶、全てが温かい１ページとなって蘇ってきて、

すごく新鮮な時間が過ごせました。新しい校舎になったタイミング、来年のこの時期にまた、こういっ

たイベントがあったら、ぜひ参加したいです。そう思うとすごく良い環境で育ったんだなと思いました。

今回はありがとうございました。 

・生徒も先生・職員も居心地の良さを感じる仮校舎・新校舎になってほしいです。応援しています。 

・これからは、ニュー向日が丘。 

＜保護者の皆様より＞ 

・明るく地域にひらけた学校になることを願っています。 

・仲間思いのあたたかい子ども達に育てるお手伝いをお願いします。 

・お世話になった校長先生にお会いできました。他にもたくさんの懐かしいお母さんに会え、やさしいマ

ンドリンの音色の中で旧交をあたためました。息子の青春時代を育んでくれた校舎に心の中でありが

とうと言いました。 

・このような機会を設けていただきありがとうございました。最後にしっかり目に焼き付けました。寂し

いです。こちらで６年学び、大きく成長できたので今があり、感謝しかないです。たくさんの親御さん

の心の休まる場所であって欲しいです。 

＜地域の皆様より＞ 

・利用者の大半が向日が丘の方達。今日は懐かしいOB、OG、保護者の 

方々ともお会いできました。ありがとうございます。移転、大変な作業 

と思います。私たちで役立つことがあればお申し付け下さい。 

・文字あつめラリーで、校舎全体が周れ、雰囲気がわかったのでよかった 

です。地域とつながり、子ども達の明るい未来、将来へと希望あふれる場所でありますように。 

・文字あつめラリーがとても楽しかったです。校門の所にあった大きな植物を見ていつも感動していま

した。子ども達の明るい未来をこれからも育んでいってください。 

 
 

来校者よりいただいた感想を一部紹介します 


